

Doctor Juan González
Santiago

Apreciado amigo y colega.

Ayer recibí enviado por
el Sr. Juan Prado, a indicación
suya, dos ampollitas de Penicilina
para la semana noche de los
Bahamondes. Creo que en este
asunto ha intervenido también
el Sr. Alberto Uvalde.

Le adjunto copia de la

Carta que le escribí al doctor
Prado dándole cuenta del em-
pleo de esta droga. Cuando
Ud venga conocesaremos.

El Dr Guenther fué nombrado
profesor de fisiopatología, hizo
muchas cosas en el edificio del Con-
sejo y directorio de la U., su apre-
ciación de un local para labora-
torio en el Hospital, ojalá pronto pue-
da ser realidad. Suafin amigos
H. C. 144 Paul.

Doctor Ignacio González

Santiago

Apreciado amigo y colega.

Ayer recibí enviado por el Dr. Mario Prado, a indicación suya, dos ampolletas de penicilina para la señora madre de los Bahamondes. Creo que en este asunto ha intervenido también el senador Alberto Mollen.

Le adjunto copia de la carta que le envié al doctor Prado dándole cuenta del empleo de esta droga. Cuando Ud. venga conversamos.

El Dr. Gunther fue nombrado profesor de fisiopatología, hizo mucha friega en el ánimo del Consejo y directorio de la U, su ofrecimiento de un local para laboratorio en el Hospital, ojalá pronto pueda ser realidad.

Su afec. amigo

Raúl

Ag. 1944

BIBLIOTECAS UdeC